

José Luis González, Diego Martínez y Pablo Carriles. Recc

Diego Martínez se entrena de nuevo en el CAR de Madrid

El gimnasta está en el grupo de trabajo que prepara el Europeo junior

El gimnasta del Grupo Covadonga Diego Martínez se encuentra entrenando en el Centro de Alto Rendimiento de Madrid bajo la supervisión de los técnicos de la Federación Española de Gimnasia. Estos entrenamientos se enmarcan dentro del plan de seguimiento en el que se encuentra inmerso Diego de cara a una futura incorporación a la concentración permanente en Madrid.

El gimnasta gijonés acude una

o dos veces al mes con sus entrenadores Pablo Carriles y José Luis González "Uli" y allí perfecciona nuevos elementos y su condición física. La cercanía de las competiciones hace que la Federación Española de Gimnasia haya convocado una serie de controles de cara a ver que gimnastas prepararán el ciclo del Campeonato de Europa Junior del año que viene por lo que Diego volverá a Madrid el día 21 A los entrenamientos de este fin de semana acudirá con él el responsable de la sección Pablo Carriles.

Voleibol, baloncesto y ajedrez celebran Carnaval

El Grupo organiza este fin de semana tres torneos que reunirán a cientos de participantes

El Grupo Covadonga ha preparado para este fin de semana un amplio programa deportivo para celebrar el carnaval. Las secciones de baloncesto, voleibol y ajedrez organizan sendos torneos que aúnan la fiesta con la competición y que reunirán a cientos de deportistas de varios clubes.

Mañana mismo comienza el torneo de baloncesto para las categorías benjamín y alevín tanto masculino como femenino. El torneo está organizado por el Grupo el colegio Clarín, la Fundación Gijón Baloncesto, el Patronato Deporti-vo Municipal y la Dirección General de Deportes. Los partidos se desarrollarán en el propio Grupo y también en las canchas del Colegio Clarín, en el Palacio Municipal de Deportes de la Guía y en el Colegio Begoña. Los equipos participantes son los siguientes:

Alevín masculino: Grupo Cova-donga, San Ignacio, Villagarcía, Severo Ochoa y Laviana

Alevín femenino: Villagarcía, Codema, Basketmar, Luanco y Santa Teresa de Oviedo.

Benjamín masculino: Codema, Grupo Covadonga, Loyola de Ovie-do, Villagarcía, El Llano y Laviana. Benjamin femenino: Villagarcía,



Cartel del torneo de voleibol.

Basketmar, Codema, Loyola de Oviedo y Art-Chivo.

En cada categoría se harán 2 grupos de 3 equipos cada uno en el que jugarán todos contra todos.

Los 2 primeros jugarán las semi-finales cruzados, segundo contra primero y viceversa. Los ganadoprimero y vicevesa. Los garanto-res jugarán la final, los perdedores el 3º y 4º puesto y los clasificados en 3º lugar de cada grupo el 5º y 6º puesto. La plantilla del Grupo Covadonga está formada por Lucia Ál-varez, Maria Martín, Paula Tejedor, Cristina Chamoso, Sarai Delgado, Andrea Lorenzana, Carolina Rode-



Cartel del torneo de baloncesto.

llar, Ana Serrano, Idoia Álvarez, Giovanna López, Celia Rodríguez, Thalia Estévez y Cristina Álvarez.

El ajedrez retrasa hasta el martes 17 su torneo de Antroxu, Tendrá lugar entre las 16.30 y las 19.30 aproximadamente. Está abierto a jugadores federados y no federados y entre estos últimos habrá varias categorías, sub-8, sub-10, sub-12 y femenino. Se jugará por el sistema suizo en la modalidad de partidas

El Campeón del torneo recibirá un trofeo, medallas los 3 primeros clasificados de cada categoría.

Siete grupistas disputan el Nacional de tiro con arco

El Grupo contará con 7 participantes en el Campeonato de España de tiro con arco para las categorías infantil y cadete que se disputa este fin de semana en la localidad madrileña de Valdemoro. Los infantiles son Alejandro Muñoz Suárez v Hugo Jiménez Cristóbal mientras que los cadetes que participan son Eduardo Muñoz Suárez, Martín Bello Díaz, Diego Bercial Argüelles, Carmen Camacho Argüelles y Andrea Rodríguez Sunyer. Dos arqueros suben de categoría como son Diego Bercial que el año pasado quedó campeón infantil y Andrea Rodríguez que acabó en tercera posición.

El campeonato contará con alrededor de 150 arqueros, los mejores de España en estas categorías pero los grupistas lucharán por estar en las primeras



kárate, en los Juegos Escolares

La sección de kárate del Grupo Covadonga va a participar con un nutrido grupo de deportistas en los Juegos Escolares del Principado de Asturias, competición que tendrá lugar en Oviedo y de la que saldrá la clasificación para el Campeonato de Asturias Escolar que se celebrará el próximo día 28 en el Polideportivo Juan Carlos Beira de La Felguera. En la foto, los grupistas que disputarán mañana esta competición. Como técnicos acudirán Jessica García y Gloria Rodríguez.

Excelente actuación en el I Circuito Iniciación de tenis

Los tenistas más jóvenes del Grupo Covadonga lograron excelentes resultados en el 1º Circuito Iniciación benjamín alevín que se disputó en las pistas del club gijonés con la participación de 120 jugadores. En la categoría benjamin Iñi-

go de Saa se impuso a Gonzalo Fernández (Grupo) por 1-4, 4-0 y 10-8, siendo esta la única final perdida por los grupistas. En femenino Inés Alonso (Grupo) se impuso a su compañera Carla González 4-1 y 4-2.

En Alevín María Cascos (Gru-po) ganó a la también grupista Adriana González 4-1 y 5-4. Carlos del Río (Grupo) a Diego Celorio (Grupo) por un doble 4-1. En consolación de la categoría benjamín ganaron Elena García y Alejo Collado y en ale-vín Nicolás Guerbarchouk, todos ellos del Grupo.